
4 Pièces

88 m²

Réf. 84250319

1 590 000 €

Neuilly sur Seine
Appartement à vendre (92200)
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Dans  un  écrin  de  verdure,  à  l'abri  des  regards,  au  4ème  et  dernier

étage  d'une  copropriété  de  grand  standing,  élégant  duplex  de  86,21

m²  Carrez  bénéficiant  d'espaces  extérieurs,  baigné  de  lumière

naturelle.Il  comprend  :  une  entrée  avec  rangements,  une  réception

dotée d'une cheminée et d'un balcon-terrasse de 14m² exposés plein

sud, une cuisine dinatoire indépendante avec son office, une chambre

avec  dressing,  une  seconde  chambre,  une  salle  de  bains  et  des

toilettes invités.A l'étage, une troisième chambre ouvrant sur une vaste

terrasse de 70m² offrant une vue plein ciel à 360°, arborée ...

In  a  green  setting,  sheltered  from  view,  on  the  4th  and  last  floor  of  a  luxury

condominium,  a  duplex  apartment;légant  duplex  de  86,21  m²  Carrez  bénéficiant

dérieurs d&eeacute; de lumière naturelle.It comprises: an entrance hall with storage

space,  a  reception room with  fireplace and 14m south-facing balcony/terrace,  an

independent  kitchen/diner  with  pantry,  a  bedroom  with  dressing  room,  a  second

bedroom,  a  bathroom  and  guest  toilet.On  the  first  floor,  a  third  bedroom  opens

onto  a  vast  70m  terrace  with  a  360°  view  over  the  surrounding  countryside,

featuring automatic watering and an open-air ...

AGENCE VANEAU TROCADERO

64 AVENUE RAYMOND POINCARE - 75016 PARIS 16EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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